

Obispo González criticó declaraciones de Pinochet sobre el exilio

"Lamentamos el prolongado secuestro. Sin embargo, un gobierno no puede utilizar métodos reñidos con la moral para impedir estas situaciones, pues usaría el chantaje que es un elemento del método terrorista".

Así lo afirmó el obispo Tomás González, delegado episcopal para la pastoral de la migración y el exilio, ante lo declarado por Pinochet en el sentido de que entre los secuestradores del coronel Carrasco hubo "gente que había ingresado a Chile".

"Aunque haya señores que se visten de negro o de gris y que digan que tienen que entrar todos... no se dan cuenta de que hay cosas que no se pueden adoptar", dijo el capitán general, aludiendo a la supuesta participación de retornados en el secuestro.

En una declaración de cinco puntos, el obispo González expresa "nuestra preocupación por cuanto estas opiniones provienen de la persona cuyo único arbitrio, por causa del artículo 24 transitorio, mantiene vigente el exilio".

Juan Pablo II, "que se viste de blanco" -agregó- ha definido el exilio como una muerte civil, y cuando estuvo en Chile dijo: "Tienen también acogida en mi corazón de pastor todos los chilenos que desde tantas partes del mundo miran con nostalgia la patria lejana", agrega la nota, destacando la posición coincidente del presidente de la Comisión de Derechos Humanos de Gobierno, Ricardo Martín.